6 月号 2024 年 6 月 1 日発行

# きりん組

先日は遠足にご参加くださりありがとうございました。翌週は子ども達の間でも遠足の話題に花が咲き、お菓子交換をしたことが楽しかった!という子が多かったです。また、懇親会も思い出に残ったようで、そのことを喋っている子も多くいました。楽しい思い出をこれからもたくさん増やしていきたいです。



暑すぎず、天気の良い日が多い春は公園遊びを充実させることができます。毎日色々な公園へ行って楽しんでいます。 遊具には目もくれずに虫探しに夢中になる子も多くいます。保育者も思わず必死になって探したり、みつけた虫や花の名 を調べたり…子ども達の興味のおかげで世界が拡がります。「家の近くで見つけたよ」「この前〇〇に咲いてた」などと教 えてくれる子ども達です。遠足の日、子ども達の歩く距離、体力に感心されている保護者の方が多くいましたが、こうし て日々歩くことで自然に力がついていたんだな、と私も再度思いました。一つ一つの体験を丁寧にして生活していきたいです。

6月は総礼参観があります。子ども達の頑張る姿を保護者の方に見ていただけることが嬉しいです。コロナ禍でほぼ全ての行事が行えなかった何年か前を思うと、こんな風に日常を送れることがありがたいことだと強く感じます。貴重なこの時間、日々に感謝しながら、クッキングやピクニックなどまだまだいろんな企画を行っていきたいです。

小泉 優子

### 小学部

日に日に暑くなり、真っ赤な顔をして学校から帰ってくる子ども達。水分補給をした後は「園庭に行きたい」という声が多く、早めにおやつを食べ、音読と係の仕事を終わらせたら低学年は一目散に園庭へ向かって行きます。高学年は室内にいる時間と外にいる時間は半々くらいですが、園庭で遊んでいる時は地面に直接座り砂遊びに夢中になっています。無心になっている子ども達を見ていると幼児の時の姿を思い出し、私の方が幸せな気分になります。えてもらい、ひとつひとつ覚えていってます。先輩達も1年生には優しく接してくれて見ていて微笑ましいです。

さて、先日行われた遠足はいかがでしたでしょうか。天候にも恵まれお子様との楽しい時間を過ごしたことと思います。ポニーにも全員乗ることができました。中には初めて体験する子もいて「怖いな」と始めは言っていましたが、いざ乗ったら楽しかったようで自信がついたようです。他には「ゲームが楽しかった!」などと話していました。翌週はゲームの話で盛り上がっていました。

佐藤 三枝子

#### 6月の予定

3日(月)衣替え

8日(土)避難訓練

13日(木)誕生会

22日(土)総礼参観(15:00~)

## カレーの日

5日

12日

19日

26日



#### 6月生まれのおともだち

